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NOTE DE SERVICE 

MEMORANDUM 

 

 

date: 18 février 2026 

à :  À l’attention de tout le personnel d'Optilab 

to:  

de:   
Dr Alan Spatz, Directeur Medical Enzo Caprio, Directeur clinico-administratif 

from: 

 Siham Ouennane PhD, Adjointe au directeur, Qualité, sécurité biologique et EBMD  

objet :  Approbation de formulaire de gestion de changement via OMNI  
subject: Approval of the Change control Form via OMNI 

 

ENGLISH WILL FOLLOW 

Bonjour à tous, 

Nous vous informons que le processus d’approbation du nouveau formulaire de gestion de changement 

se fera désormais via OMNI au lieu de Teams. Cette évolution vise à : 

 Assurer une gestion fluide du processus au sein d’un même billet, incluant toutes les preuves et 

documents associés aux changements. 

 Réduire les délais d’approbation. 

La date de démarrage officiel est fixée au 16 mars 2026. 

Une session de formation sera proposée à toute la communauté Optilab le 24 février, de 12h à 13h, via 

Teams, animée par Mohamed Al Mansouri, APPR en charge d’OMNI. La session sera enregistrée pour 

ceux qui ne pourraient y assister. Les détails seront également disponibles dans la procédure mise à 

jour avant la rencontre. 

Dans certains cas, l’avis d’approbation sera envoyé via Outlook, mais l’approbation restera liée à 

OMNI, afin de pallier les retards pouvant survenir via OMNI. 

Merci de votre compréhension et de votre coopération. 

________________________________________________________________ 

Hello everyone, 

We would like to inform you that the approval process for the new Change Management Form will 

now be conducted through OMNI instead of Teams. This change aims to: 

 Streamline the process by keeping all related evidence and documents within a single request. 

 Reduce approval timelines. 

The official go-live date is set for March 16, 2026. 
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A training session will be offered to the entire Optilab community on February 24, from 12:00 to 13:00 

via Teams, led by Mohamed Al Mansouri, APPR responsible for OMNI. The session will be recorded 

for those unable to attend. Details will also be available in the updated procedure prior to the session. 

In some cases, the approval notice may be sent via Outlook, but the approval itself will remain linked 

to OMNI to address potential delays in the system. 

Thank you for your understanding and cooperation. 

 


